

TOP 31

| Gremium | Termin | Status |
|-----------------------|------------|------------|
| Ortsbeirat Oggersheim | 21.02.2019 | öffentlich |

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion Geparkte LKW in Oggersheim

Vorlage Nr.: 20196927

Stellungnahme der Verwaltung

Grundsätzlich ist das Parken in der Prälat-Caire-Straße für Fahrzeuge bis 3,49 to zulässigem Gesamtgewicht erlaubt, dabei ist jedoch zu beachten, dass Fahrzeuge innerhalb der vorhanden Seitenstreifenmarkierung abgestellt werden müssen. Fahrzeuge die über diese Markierung hinweg geparkt sind (angrenzender Radweg), können verwarnt und unter Vorgabe der rechtlichen Voraussetzungen auch abgeschleppt werden. Auch dem Bereich Straßenverkehr ist die steigende Anzahl von Verkehrsverstößen, auch vom Schwerlastverkehr, in der Prälat-Caire-Straße bekannt. Darunter fällt nicht nur, dass der Radweg zugeparkt wird, sondern auch das Parken auf der Sperrfläche, auf dem Gehweg oder im absoluten Halteverbot. Im letzten Jahr wurde die Örtlichkeit regelmäßig kontrolliert und für das Jahr 2017 79 Verwarnungen ausgestellt. Im Jahr 2018 sind insgesamt 152 Verwarnungen erteilt worden. Trotz regelmäßiger Kontrollen werden in der Prälat-Caire-Straße immer wieder Parkverstöße begangen. Hierbei handeln die Verkehrsteilnehmer gedankenlos und ohne Rücksicht auf andere Verkehrsteilnehmer. Wir kontrollieren in der Prälat-Caire-Straße daher regelmäßig.

Der Parkplatz am Begüten- und Großpartweiher befindet sich außerhalb der Wohnbebauung und ist nicht gesondert nur für das Parken von Personenkraftwagen ausgeschildert. Das bedeutet, dass alle zugelassenen Kraftfahrzeuge diesen Parkplatz benutzen dürfen. Im Rahmen des geplanten Neubaus der Erschließungsstraße soll auch die Beschilderung des Parkplatzes angepasst werden.

Der Parkplatz auf dem ehemaligen Gelände der Firma Hornbach liegt außerhalb des öffentlichen Verkehrsraums. Wir haben dort mangels Zuständigkeit keine Möglichkeit zu kontrollieren.

Die zur Verfügung Stellung von Ersatzparkflächen im Ortsteil Oggersheim ist von Seiten der Verwaltung nicht angedacht.